

Auf Kurs in Richtung Zukunft

Quelle: NFZ 17. Mai 2024



Verabschiedung Werner Müller (links) als Grossrat durch Bezirksparteipräsident und Grossrat Daniele Mezzi

Jahresversammlung Die Mitte Bezirk Laufenburg

«Der politische Höhepunkt in meiner politischen Karriere ereignete sich im November 2023. Werner Müller trat als langjähriger und geschätzter Grossrat zurück und ich durfte als erster Nachrücker sein Amt als Grossrat übernehmen. Ich freue mich den Bezirk Laufenburg, das Fricktal und den Kanton Aargau in Aarau vertreten zu dürfen. Wir haben einige Baustellen, aber ich bin überzeugt, dass wir gemeinsam, zusammen mit der Bevölkerung, diese Probleme meistern werden», betonte Daniele Mezzi, Präsident der Die Mitte Bezirk Laufenburg und Grossrat, in seinem Jahresbericht. In seiner Ansprache vor einem aufmerksamen Publikum betonte Mezzi die historische Bedeutung dieses Augenblicks. Er würdigte die Verdienste von Werner Müller, dessen Name in der regionalen Politik von grosser Bedeutung ist, und erinnerte daran, dass sein Abschied später mit gebührendem Respekt und Anerkennung gefeiert werden würde.

Die Traktanden wurden mit der gebotenen Sorgfalt und Aufmerksamkeit abgearbeitet, und es wurde deutlich, dass die Mitte Bezirk Laufenburg trotz der vielfältigen politischen und gesellschaftlichen Herausforderungen, die unsere Zeit prägen, fest auf einem Kurs in Richtung Zukunft steht. Die Ziele und Strategien für die bevorstehenden Grossrats- und Regierungsratswahlen wurden klar und entschlossen definiert, und die Partei blickt voller Zuversicht und Entschlossenheit auf die kommenden Herausforderungen.

Während die Versammlung die Verdienste und Leistungen der scheidenden Kollegen, allen voran der ehemalige Grossrat Werner Müller und Parteileitungsmitglied Martin Steinacher, würdigte, wurde auch der Abschied von Bezirksrichter Emil Schmid und Vorstandsmitglied Barbara Hürlimann mit Respekt und Anerkennung begleitet. (mgt)